



# Veinte emprendedores de Tierra Amarilla iniciaron su camino en la Academia Semilla ATEM



**E**n dependencias del Salón Parroquial de la comuna de Tierra Amarilla se realizó el hito de lanzamiento de la Academia Semilla ATEM, una iniciativa impulsada por Corfo, ejecutada por Corproa y patrocinada en la comuna por Lundin Mining a través de Minera Candelaria.

En esta nueva versión del programa, 20 emprendedores locales fueron se-

leccionados para participar en un proceso de formación intensiva, el cual contempla seis módulos enfocados en el desarrollo de ideas innovadoras con potencial de transformarse en emprendimientos dinámicos. La academia entregará herramientas para idear, validar y proyectar propuestas de valor, desarrollando perfiles de proyectos con miras a futuras postulaciones a financiamiento público a tra-

vés de los diversos instrumentos disponibles en la red de fomento.

La Academia Semilla ATEM forma parte de los servicios especializados de emprendimiento e innovación de Atacama Talento Emprendedor (ATEM), una iniciativa de Corfo que busca descentralizar el apoyo al emprendimiento en la región, fortaleciendo las capacidades de quienes desean emprender desde los territorios.

Esta versión de la academia es posible gracias a la articulación de una alianza público-privada entre Corfo, Corproa y Lundin Mining - Minera Candelaria, quienes comparten el propósito de impulsar el desarrollo económico local desde la base emprendedora.

Al respecto, la directora regional de Corfo Atacama, Rosa Román, señaló que

“valoramos esta alianza pública privada que estamos impulsando junto a Candelaria Lundin Mining y Corproa, con el fin de fomentar el desarrollo de emprendimientos innovadores en la comuna de Tierra Amarilla. Creemos que es necesario que estos emprendimientos en etapas iniciales cuenten con un acompañamiento para desarrollar sus negocios e insertarse en el ecosistema productivo regional, por lo tanto, estamos muy contentos de iniciar esta versión de la Academia Atacama Talento Emprendedor”.

“Para nuestra Corporación es un privilegio ser parte de esta alianza público-privada en donde actuamos como articuladores y ejecutores del programa. Sabemos que para Candelaria Lundin Mining fortalecer el ecosistema emprendedor es clave para el desarrollo sostenible de los territorios en donde están insertos. Esperamos que los emprendedores seleccionados

aprovechen al máximo las herramientas de la Academia y, paso a paso, escalen sus proyectos hasta convertirse en los próximos nuevos empresarios y empresarias de Tierra Amarilla, comentó Andrés Rubilar Gerente General de Corproa”.

Con relación a esta iniciativa, la directora de Asuntos Corporativos y Relaciones Externas de Minera Candelaria, Ximena Matas, indicó que

“estamos muy contentos de ser parte de este proyecto Atacama Talento Emprendedor, que es producto de una alianza público-privada con Corfo y Corproa y que ayudará a fortalecer las capacidades de 20 emprendedoras y emprendedores de Tierra Amarilla. Esto es parte de nuestro compromiso y mirada de futuro como Lundin Mining, para fomentar el desarrollo y bienestar de los habitantes de nuestra comuna”.

Durante la jornada inaugural, los emprendedores conocieron en detalle el programa formativo, que incluye metodologías prácticas, acompañamiento técnico y espacios de vinculación con actores del ecosistema regional. Los módulos contemplan: identificación y caracterización de problemas, ideación, propuesta de valor, modelo de negocios y pitch, cada uno diseñado para fortalecer sus capacidades emprendedoras desde la base.

Con esta nueva generación de participantes, la Academia Semilla ATEM continúa consolidándose como una plataforma efectiva para potenciar ideas innovadoras desde la Región de Atacama, contribuyendo al fortalecimiento del ecosistema de emprendimiento con enfoque territorial.